

Le ministre de l'Énergie annonce l'installation de 191 parcs photovoltaïques



La Havane, 22 février, (RHC).- Le ministre cubain de l'Énergie et des Mines, Alfredo Lopez, a annoncé ce mardi à La Havane l'installation de 191 nouveaux parcs photovoltaïques.

Ils doivent produire dans leur ensemble 700 Mégawatts.

Le ministre a dressé le panorama des programmes pour le développement de la production d'énergie renouvelable jusqu'à 2030 au cours d'un programme de la télévision nationale.

En 2030, les sources d'énergie renouvelable doivent apporter 24% de la production d'électricité nationale alors qu'à l'heure actuelle la proportion est de 4,65%.

Le ministre cubain de l'Énergie et des Mines s'est référé à l'appel lancé par le président Raul Castro au cours de la session d'hiver de l'Assemblée Nationale afin d'accélérer le développement des sources renouvelables d'énergie.

Le programme mis en place par le ministère de l'Énergie et des mines prévoit également l'installation de 14 nouveaux parcs d'éoliennes dans l'Est de notre pays, la région qui réunit les meilleures conditions pour profiter de la force des vents.

Dans leur ensemble, les nouveaux parcs d'éoliennes doivent produire 633 Mégawatts. 11 d'entre eux sont en cours de montage avec la participation des investisseurs étrangers. Les trois autres uniquement avec des ressources nationales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122376-le-ministre-de-lenergie-annonce-linstallation-de-191-parcs-photovoltaiques>



Radio Habana Cuba